
Erster Stadtrat Herr Arend berichtet, dass es in dem Bemühen, das ÖPNV-Netz der Stadt Neu-
münster in das Tarifgebiet des HVV einzubinden, eine weitere Gesprächsrunde mit dem HVV 
und der LVS gegeben hat. Darin wurde vereinbart zu prüfen, welche Auswirkungen eine geringe-
re Tarifstufe von Neumünster nach Hamburg hätte und welche finanziellen Konsequenzen dies 
für die Verkehrsbetriebe hätte. Weitere Gespräche sind in Planung. 


